

ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE DU CONSEIL DE QUARTIER DE LAIRET

PROCÈS-VERBAL de la sixième assemblée régulière du conseil de quartier de Lairet, tenue le mercredi 13 novembre 2024 à 19h en format hybride, à la fois au Centre communautaire Marchand, 2740, 2e Avenue, ainsi que sur la plateforme Zoom.

PRÉSENCES

Membres avec droit de vote :

Mme Julie Tremblay-Potvin	Présidente
Mme Julie Poisson	Vice-présidente
M. Jacques Latulippe	Trésorier
M. Mario Tremblay	Secrétaire
Mme Claudette Arsenault	Administratrice
M. Éric Duguay	Administrateur
M. Félix-Antoine Foucreault	Administrateur
M. René-Pier Légaré-Bouchard	Administrateur

Il y a quorum

ÉTAIENT AUSSI PRÉSENTS

M. Claude Villeneuve	Conseiller municipal Maizerets-Lairet
M. Daniel Leclerc	Conseiller en consultation publique
Mme Jackie Smith	Conseillère municipale de Limoilou

Outre les personnes mentionnées, 2 personnes assistaient à la rencontre du 13 novembre 2024.

ORDRE DU JOUR

24-06-01 **Ouverture de l'assemblée**

- 24-06-02 **Lecture et adoption de l'ordre du jour**
- 24-06-03 **Période réservée aux conseillers municipaux**
- 24-06-04 **Période de question et de commentaires des citoyens**
- 24-06-05 **Actualités, vie de quartier et messages d'intérêt public**
5.1 Nouvelle coordination à Rendez-vous Limoilou, et participation à l'assemblée annuelle du 27 novembre
- 24-06-06 **Consultations, journées d'information et activités ayant eu lieu**
6.1 Statistiques et faits saillants sur notre quartier
6.2 Compte-rendu de la présentation du projet CVC de la 4e Avenue Est, entre la 25e et la 55e Rue
6.3 Secteur Nord-Est d'Expo-cité
6.4 Sommet des aînés
6.5 Discussion-formation sur l'itinérance dans Limoilou
6.6 Plan d'urbanisme et de mobilité
6.7 Consultations en cours ou à venir
6.8 Séance d'information sur le Centre de relation avec les citoyens (311) et SPVQ -19 nov. 19h en ligne
- 24-06-07 **Projets**
7.1 Programme de sensibilisation et de mobilisation à la sécurité routière - Bilan et Demande de subvention 2025 (30 novembre)
7.2 Projet La Grande défriche - mise à jour et prochaines étapes
- 24-06-08 **Enjeux de quartier**
8.1 Manque d'écocentre sur notre territoire
8.2 Changement du nom de l'incinérateur.
- 24-06-09 **Comités**
9.1 Comité aviseur galeries Charlesbourg
9.2 Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles
9.3 Comité de vigilance des activités portuaires
9.4 Table de concertation vélo
9.5 Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier du CHU
9.6 Démarche de concertation Rendez-vous Limoilou
9.7 Comité aînés Roc Amadour
9.8 Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité
9.9 Comité Lairet en Fête

24-06-10	Période de questions et de commentaires des citoyens
24-06-11	Fonctionnement du conseil de quartier 11.1 Adoption du procès-verbal de septembre 2024 11.2 Trésorerie <ul style="list-style-type: none">● Paiement du PV pour le CQ● Paiement de la mise à jour du REQ
24-06-12	Divers
24-06-13	Levée de l'assemblée

PROCÈS-VERBAL

24-06-01 OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE

Mme Julie Tremblay-Potvin ouvre l'assemblée à 19h04. Elle souhaite la bienvenue aux membres.

24-06-02 LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Mme Julie Tremblay-Potvin fait la lecture de l'ordre du jour. Elle propose de discuter :

- Au point 5.1.7, de l'itinérance à Limoilou;
- Au point 5.1.8, de la participation du conseil de quartier au point de presse pour dénoncer l'attente du financement du projet tramway (18 septembre 2024);
- Au point 5.1.9, du programme de formation sur le renforcement des compétences interculturelles;
- Au point 7.4, d'un projet de signature d'une lettre ouverte.

Mme Julie Poisson suggère de discuter, au point réservé au projet *La Grande Défriche*, d'un café-rencontre ayant eu lieu afin de souligner l'apport à la transition socio-écologique à Québec auquel elle a participé. Mme Julie Tremblay Potvin, elle, voudrait aborder les enjeux de sécurité de la traverse piétonne face au parc Marchand, au point Enjeux de quartier.

RÉSOLUTION CONCERNANT L'ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR DE L'ASSEMBLÉE ORDINAIRE

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin D'UMENT APPUYÉE PAR Mme Julie Poisson, IL EST RÉSOLU par le conseil d'administration et les membres du conseil de quartier de Lairet d'adopter l'ordre du jour de la rencontre du 13 novembre 2024, tel que modifié.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

24-06-03 PÉRIODE RÉSERVÉE AUX CONSEILLERS MUNICIPAUX

M. Claude Villeneuve prend la parole. Il mentionne :

- Qu'il a récemment dénoncé le fait que la Ville n'a entrepris, à ce jour, aucune action pour sécuriser l'intersection de la 1^{re} Avenue et de la 41^e Rue, particulièrement accidentogène.
- Que les résidents du quartier semblent voir d'un bon œil le plan de réaménagement de la 4^e Avenue, qui implique la perte de quelques stationnements (une cinquantaine), présentement peu utilisés. Selon le conseiller, c'est durant la deuxième phase du projet que la Ville s'intéressera au réaménagement de la 4^e Avenue, entre la 20^e et la 25^e Rue. Elle se concentrera, dans un premier temps, sur la portion de l'artère située entre la 25^e et la 55^e Rue.
- Que les travaux de reconstruction du viaduc de la 18^e Rue tirent à leur fin. M. Villeneuve aimerait aussi savoir si les nouveaux aménagements de la 18^e Rue par la Ville plaisent aux citoyens, et rendent l'artère plus sécuritaire.

Depuis janvier dernier, la Ville de Québec offre un soutien financier pour l'acquisition de produits d'hygiène personnelle durables et de couches lavables. Mme Jackie Smith invite les citoyens à en profiter. La conseillère ajoute :

- Qu'elle a rencontré la directrice générale du Patro Roc-Amadour au sujet du projet d'habitation de l'organisme, qui aurait été mis sur pause.
- Que le ministère de la Santé et des Services sociaux veut mettre sur pied un projet visant à promouvoir la santé psychologique de la communauté en mettant à sa disposition des intervenants en santé mentale, formés pour lui offrir des premiers soins psychologiques.

24-06-04 PÉRIODE DE QUESTIONS OU COMMENTAIRES DES CITOYENS

Un citoyen aimerait en savoir plus quant aux résultats des consultations au sujet de la 1^{re} Avenue, notamment en ce qui concerne l'avenir des jardins communautaires. Il mentionne, en outre, que de récents travaux ont forcé les citoyens à emprunter la 41^e Rue pour circuler au nord du quartier. Cette situation a mis en lumière le fait que les feux de circulation en place ne sont pas adaptés à ce genre de détour, qui pourrait être nécessaire durant les travaux de réaménagement de la 4^e Avenue. À cet effet, il a présenté une requête à la Ville, qui lui a répondu que la dernière synchronisation des feux entre la 1^{re} Avenue et la 41^e Rue avait été faite en 2018. Aucune intervention n'a été prévue pour allonger les feux durant les travaux.

À la question d'un citoyen, M. Claude Villeneuve répond que les résidents de Lairet semblent globalement satisfaits du service *À Vélo*.

Un citoyen aimerait que les collectes des résidus verts, considérant les sacs de feuilles qui s'accumulent au-devant des propriétés, soient plus fréquentes.

M. Éric Dugay mentionne que certaines portions de la rue de la Concorde, notamment la passerelle menant à la rue Soumande et le tronçon près de la rue des Lilas, ne sont pas sécuritaires pour les piétons (aucun trottoir). Les administrateurs pourraient rédiger une résolution à cet effet.

24-06-05 ACTUALITÉS, VIE DE QUARTIER ET MESSAGE D'INTÉRÊT PUBLIC

Nouvelle coordination à Rendez-vous Limoilou, et participation à l'assemblée annuelle du 27 novembre.

Les membres du conseil de quartier ont rencontré la nouvelle coordonnatrice des Rendez-Vous Limoilou. M. Mario Tremblay représentera les administrateurs lors de l'assemblée annuelle de l'organisation, le 27 novembre prochain, au Patro Roc-Amadour.

Participation du conseil de quartier au point de presse pour dénoncer l'attente du financement du projet tramway (18 septembre 2024)

Plusieurs conseils de quartiers ont uni leur voix pour dénoncer les cent jours déjà écoulés en attente de financement du projet de tramway. Plusieurs projets sont sur pause en raison de cette longue période d'inaction.

Programme de formation sur le renforcement des compétences interculturelles

La Ville a mis sur pied un programme de formation dans le but d'outiller les intervenants du milieu communautaire pour mieux intervenir auprès de la clientèle immigrante. Les participants pourront choisir d'assister à trois ou quatre cours pour renforcer leurs compétences interculturelles. M. Éric Dugay, intervenant du milieu scolaire, pourrait assister à l'une de ces formations, qui auront lieu au début de l'année prochaine.

24-06-06 CONSULTATIONS, JOURNÉES D'INFORMATION ET ACTIVITÉS AYANT EU LIEU

Statistiques et faits saillants sur notre quartier

Mme Julie Tremblay-Potvin invite les administrateurs à consulter les nouvelles statistiques sur le quartier.

M. Mario Tremblay fut surpris d'apprendre que le quartier, qui accueillait autrefois environ 2 % de population immigrante, en accueille aujourd'hui environ 22 %. Il pense que le conseil devrait songer à une manière de rejoindre ce public. M. Éric Dugay pense que les membres devraient demander conseil à une organisatrice communautaire. Il fera une approche à ce sujet auprès d'une ressource spécialisée dans le domaine.

Compte-rendu de la présentation du projet CVC de la 4e Avenue Est, entre la 25e et la 55e Rue

L'accueil du projet de corridor Vélo cité de la 4^e Avenue Est est très positif. M. Mario Tremblay mentionne que la Ville profitera des travaux pour excaver et refaire la plomberie. Cela dit, les administrateurs craignent que la période des travaux engendre des problèmes de congestion et de sécurité routière. Ils espèrent que la Ville établira un plan de circulation solide.

Secteur Nord-Est d'exposité

Les consultations sont terminées et l'option mixte "événementiel-logement" avec le maintien du Colisée semble privilégiée par les citoyens. La prochaine étape sera l'opinion du Comité d'urbanisme.

Sommet des aînés

La rencontre aura lieu demain, le 14 novembre.

Discussion-formation sur l'itinérance dans Limoilou

L'itinérance est une réalité désormais plus visible dans Limoilou. Pour le moment, peu de plaintes relatives à ce dossier ont été recensées dans Lairet. M. Mario Tremblay, qui a récemment assisté à une réunion sur le sujet, organisée par le CIUSSSCN, distribue aux membres un feuillet pour leur apprendre à interagir avec des personnes en situation d'itinérance.

Plan d'urbanisme et de mobilité

Au courant du mois de novembre, les administrateurs pourront participer à différents ateliers en lien avec le plan d'urbanisme et de mobilité.

Consultations en cours ou à venir

Séance d'information sur le Centre de relation avec les citoyens (311) et SPVQ -19 nov. 19h en ligne

Le 19 novembre prochain, les administrateurs sont invités à assister à une séance d'information sur le 3-1-1. M. Éric Duguay participera à cette rencontre.

Un forum jeunesse organisé par la Ville de Québec se tiendra en février prochain au Grand Marché de Québec.

24-06-07 PROJETS

Programme de sensibilisation et de mobilisation à la sécurité routière - Bilan et Demande de subvention 2025 (30 novembre)

M. Éric Duguay propose que le conseil de quartier distribue aux enfants du quartier des bandes réfléchissantes, qui pourraient être installées sur leurs vêtements et sacs à dos. Mme Julie Tremblay-Potvin propose aux administrateurs de faire des recherches et de déposer une demande de financement à cet effet d'ici le 30 novembre. M. Mario Tremblay pense que les bandes devraient être distribuées non seulement aux enfants, mais également aux autres citoyens vulnérables.

Projet La Grande défriche - mise à jour et prochaines étapes

Les terrains qui devaient être revalorisés dans le cadre de *La Grande défriche* n'étant plus disponibles, la Ville ayant donné au comité jusqu'au 2 décembre pour trouver un nouvel espace pour accueillir son projet. Mme Julie Poisson a rencontré des intervenants de la Ville ainsi que des représentants de l'Accélérateur de transition écologique pour savoir pourquoi le projet, qui devait être temporaire, ne pouvait plus voir le jour dans sa forme actuelle. L'administratrice, qui a même discuté de l'initiative avec le maire à l'occasion d'un café rencontre ayant pour but de souligner l'apport à la transition socio-écologique à Québec, attend des réponses de la part de la Ville. Elle mentionne, en outre, que le comité n'entend pas perdre sa subvention. Il compte réaliser son projet, qui emballe déjà les citoyens, d'une manière ou d'une autre.

Le conseil de quartier souhaite donner à Mme Julie Poisson le mandat de compléter les démarches pour la réalisation du projet *la Grande défriche*.

RÉSOLUTION 24-CA-40 CONCERNANT LA NOMINATION D'UN REPRÉSENTANT DU CONSEIL DE QUARTIER AU COMITÉ DU PROJET LA GRANDE DÉFRICHE

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DUMENT APPUYÉE PAR Mme Julie Tremblay-Potvin IL EST RÉSOLU PAR de mandater Mme Julie Poisson de poursuivre et compléter les démarches pour la réalisation du projet la Grande défriche.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Mme Julie Poisson pense que l'aménagement d'un boulevard urbain pourrait libérer l'espace nécessaire pour accueillir un futur garage pour le tramway. Quoiqu'il en soit, les administrateurs pensent qu'il existe différentes solutions pour que le projet se réalise.

Mme Jackie Smith rappelle que le projet de tramway présente encore plusieurs zones d'ombre pour le moment.

Projet de signature d'une lettre ouverte.

Le conseil de quartier veut joindre sa voix à celle de treize autres organismes et conseils de quartier en signant une lettre ouverte qui énonce ses préoccupations liées au projet de l'entreprise QSL, qui songe à aménager un nouveau terminal de conteneurs au Port de Québec. Les administrateurs

craignent les répercussions d'un tel projet sur la qualité de l'air, entre autres. C'est pour cette raison qu'ils conviennent, à l'unanimité, de signer la lettre.

24-06-08 ENJEUX DE QUARTIER

Manque d'écocentre sur notre territoire

Les administrateurs joignent leur voix à celle des conseils de quartier voisins afin de dénoncer le manque d'écocentre dans le secteur.

RÉSOLUTION 24-CA-41 CONCERNANT L'ABSENCE D'ÉCOCENTRES À PROXIMITÉ DU QUARTIER LAIRET ET DANS LES QUARTIERS CENTRAUX

CONSIDÉRANT la fermeture de l'écocentre présent dans le quartier, situé boulevard Montmorency, au 31 décembre 2014 ;

CONSIDÉRANT que l'absence de dépôt officiel amène des individus à se départir de matières résiduelles à des endroits non désignés, tels que des commerces, des chantiers, des organismes communautaires ou des terrains vagues ;

CONSIDÉRANT que les écocentres mobiles mis en place à la suite de cette fermeture ne semblent pas en mesure de se substituer à un écocentre permanent – le nombre de jours dans l'année et la distance par rapport à la majorité des citoyennes du quartier, notamment aux personnes sans véhicule, ne répondant visiblement pas aux besoins ;

CONSIDÉRANT que les écocentres des Rivières et de Beauport, les plus accessibles pour la population du quartier Lairet sont situés à plus de 5 km selon le lieu de résidence ;

CONSIDÉRANT que leur accès n'est pas convivial – à proximité, notamment de pistes cyclables, ou accessible en transports en commun – pour la population n'ayant pas accès à un véhicule automobile;

CONSIDÉRANT que, de ce fait, la collecte des encombrants semble être la solution la plus simple afin de permettre aux résident.es de Lairet de se départir de leurs résidus encombrants – tout particulièrement pour la population qui n'est pas en mesure de se déplacer efficacement vers les écocentres des Rivières ou de Beauport ;

CONSIDÉRANT qu'au-delà d'un seuil de complexité, il est fort probable que les individus préfèrent se départir des matières encombrantes ou dangereuses par le biais des ordures domestiques, amenant ainsi à l'incinérateur des matières qui auraient pu ou dû en être détournées ;

CONSIDÉRANT que le quartier comporte une majorité de locataires qui n'ont souvent pas d'espace de stockage – comme peuvent l'avoir des propriétaires, par exemple un garage ;

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DUMENT APPUYÉE PAR Mme Claudette Arsenault IL EST RÉSOLU QUE le conseil d'administration du conseil de quartier Lairet :

QUESTIONNE l'efficacité des mesures mises en place depuis 10 ans afin de détourner de l'incinérateur les matières qui auraient été, jadis, amenées à l'écocentre Montmorency et le manque de diversité et d'inventivité de ces mesures;

DEMANDE à la Ville de Québec s'il n'y aurait pas lieu de mettre de l'avant des offres alternatives (et de bien les communiquer), tout particulièrement les encombrants mais également d'autres options, afin de s'assurer que la population connaît bien ces services et en fasse l'usage, dans les cas où il n'est pas envisageable d'aller à l'écocentre. Des points de dépôts pourraient être ajoutés;

ESTIME que cette promotion pourrait inclure des approches alternatives permettant de se départir de certains types de matières résiduelles – comme le soutien et le développement de points de dépôt de certaines matières, telles que les appareils électroniques dans certains commerces ou organismes, ou, sur le modèle communautaire de la Recyclerie de la Patente avec dans le Vieux-Limoilou, les matériaux de construction ;

SUGGÈRE d'ouvrir une collecte de matières dangereuses dont le dépôt ne peut se faire que ponctuellement ou partiellement dans les écocentres mobiles – lors de leurs visites à proximité du quartier Lairet –, ou dans les écocentres, comme la peinture, afin d'éviter la solution la plus facile, c'est-à-dire les jeter dans les ordures domestiques;

PROPOSE de s'assurer que la distance permettant de se rendre de Lairet aux écocentres des Rivières et de Beauport soit la plus accessible et conviviale possible, notamment en ajoutant des accès cyclables permettant de se rendre

à celle-ci et en réfléchissant avec le RTC afin d'améliorer l'accès de ces écocentres par le transport en commun;

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Mme Jackie Smith rappelle que les écocentres restent des installations industrielles qui peuvent avoir des impacts sur l'environnement. Elle craint que l'aménagement d'un tel centre de gestion des déchets n'améliore pas la qualité de l'air dans les quartiers centraux.

Mme Julie Poisson pense que la Ville pourrait imaginer des solutions créatives au problème de manque d'écocentre. Elle pourrait, par exemple, conclure des ententes avec des quincailleries afin qu'elles reprennent les pots de peinture qui ne servent plus. M. Daniel Leclerc mentionne que l'entreposage de ce type de produit périmé peut engendrer des enjeux de sécurité.

M. Mario Tremblay rappelle que les écocentres mobiles sont très en demande. La municipalité ne serait donc pas nécessairement en mesure de réserver davantage de jours de collecte auprès de la firme qui procède à ce type de collecte.

Changement du nom de l'incinérateur

Les administrateurs conviennent de ne pas adopter de résolution à cet effet.

Enjeux de sécurité de la traverse piétonne face au parc Marchand

Mme Julie Tremblay-Potvin soumet une résolution aux administrateurs.

RÉSOLUTION 24-CA-42 SUR LES ENJEUX DE SÉCURITÉ SUR LA 4e AVENUE FACE AU PARC MARCHAND

CONSIDÉRANT la géométrie peu sécuritaire de la traverse piétonne sur la 4e avenue face au parc Marchand, soit la largeur de la chaussée et la présence d'une pente et d'un viaduc;

CONSIDÉRANT que la 4e avenue est très utilisée, et ce dans les deux directions;

CONSIDÉRANT que la visibilité de la traverse piétonne, pour les automobilistes qui cheminent vers le nord est limitée en raison d'une pente à la sortie du viaduc;

CONSIDÉRANT que de nombreuses familles, des enfants et des adolescents empruntent la traverse piétonne dont le marquage au sol a été refait;

CONSIDÉRANT que ce nouveau marquage au sol est censé apporter un sentiment de sécurité aux piétons;

CONSIDÉRANT que le passage du corridor VIVACITÉ sur la 4e avenue va apporter encore plus d'achalandage de cyclistes et de piétons;

CONSIDÉRANT des partages d'expériences qui nous ont été acheminés de la part de citoyens, constatant que les automobilistes ne s'attendent pas du tout à voir des piétons sur la chaussée après avoir passé sous le viaduc;

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin DUMENT APPUYÉE PAR M. René-Pierre Légaré, IL EST RÉSOLU par le conseil d'administration et les membres du conseil de quartier de Lairet de demander:

D'INSTALLER une signalisation au sud du viaduc pour avertir les automobilistes de la présence d'une traverse piétonne de l'autre côté, notamment des feux clignotants;

DE RENDRE encore plus sécuritaire la traverse piétonne avec un feu de circulation ou un feu piéton, lui aussi annoncé.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

24-06-09 COMITÉS

Comité aviseur des Galeries Charlesbourg

Aucun suivi.

Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles

Lors de sa dernière rencontre, le comité a peaufiné son plan d'action.

Comité de vigilance des activités portuaires

La prochaine rencontre du comité aura lieu durant la semaine du 18 novembre.

Table de concertation vélo

M. Félix-Antoine Foucreault a quitté la Table. Le conseil de quartier est à la recherche d'un nouveau représentant.

Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier du CHU

Les travaux vont bon train. Le Centre de recherche est désormais ouvert. En 2025, le comité ne se réunira plus que trois fois par année.

Démarche de concertation Rendez-vous Limoilou

L'équipe des Rendez-vous Limoilou se présentera aux administrateurs en décembre ou en janvier prochain. L'équipe veut explorer les possibles collaborations entre le conseil de quartier et les comités des différents chantiers des Rendez-vous Limoilou.

Le 26 novembre, les Rendez-vous Limoilou tiendra un débat philosophique ayant pour thème « être un citoyen en 2024, c'est quoi? »

Comité Aînés Roc Amadour

La prochaine rencontre aura lieu le 14 novembre prochain.

Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité

Aucune rencontre n'a eu lieu depuis septembre dernier. Le conseil de quartier est à la recherche d'une nouvelle personne pour le représenter à ce comité.

Comité Lairet en fête

Le comité fera bientôt un bilan de l'édition 2024 de Lairet en fête.

Un citoyen mentionne que deux entreprises locales (Caisse Desjardins et IGA) embauchent plusieurs nouveaux arrivants. Il pourrait s'agir d'une bonne porte d'entrée pour le conseil de quartier, qui aimerait éventuellement les rejoindre.

24-06-10 FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER

Adoption du procès-verbal de septembre 2024

Les membres ont eu l'occasion de corriger le procès-verbal de septembre.

RÉSOLUTION 24-CA-43 CONCERNANT L'ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE SEPTEMBRE 2024

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE PAR Mme Julie Poisson IL EST RÉSOLU PAR le conseil d'administration du conseil de quartier de Lairet d'adopter le procès-verbal de la rencontre de septembre 2024.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Trésorerie

Le 31 juillet 2024, le solde du compte bancaire du conseil de quartier était de 6710,80\$

RÉSOLUTION 24-CA-44 CONCERNANT LE PAIEMENT DE LA MISE À JOUR AU REQ

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉE PAR M. René-Pier Légaré-Bouchard IL EST RÉSOLU PAR le conseil d'administration du conseil de quartier de Lairet d'autoriser le remboursement de 39 \$ à M. Daniel Leclerc pour le paiement de la mise à jour au REQ.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

RÉSOLUTION 24-CA-45 CONCERNANT LE PAIEMENT DE LA SECRÉTAIRE DE RÉDACTION

SUR PROPOSITION DE M. Mario Tremblay, DÛMENT APPUYÉE PAR M. René-Pier Légaré-Bouchard IL EST RÉSOLU PAR le conseil d'administration du conseil de quartier de Lairet d'autoriser le paiement de 115\$ à Mme Jade Pelletier-Picard pour la rédaction du procès-verbal de septembre 2024.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

RÉSOLUTION 24-CA-46 CONCERNANT LE REMBOURSEMENT D'UN FRAIS DE RENCONTRE

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE PAR M. Jacques Latulippe IL EST RÉSOLU PAR le conseil d'administration du conseil de quartier de Lairet d'autoriser le remboursement de 5,56 \$ à Mme Julie Poisson pour un frais de stationnement en lien avec une rencontre à la mairie.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

24-06-11 DIVERS

Aucun suivi.

24-06-12 LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

RÉSOLUTION CONCERNANT LA LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE PAR M. Jacques Latulippe, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d'administration du conseil de quartier de Lairet de lever l'assemblée à 21h08.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Signé

Julie Tremblay-Potvin
Présidente

Signé

Mario
Secrétaire

Tremblay